



Gemeindebesuch von Landeshauptmann Dr. Wilfried Haslauer

Carina Müllauer



Am Mittwoch, den 20. April 2016 besuchte Landeshauptmann Dr. Wilfried Haslauer die Gemeinde Leogang.

Als erstes ging es direkt zum Gemeindeamt, wo ihn die MitarbeiterInnen bereits mit Kaffee und Kuchen erwarteten.

Nach einem Besuch bei der Tischlerei Scheiber und beim Leoganger Dorfladen stand ein Besuch im Wohnhaus Prielgut am Programm. Der Landeshauptmann konnte sich selbst ein gutes Bild von unserem Wohnhaus in Form von Hausgemeinschaften machen und sich von der Zufriedenheit unserer BewohnerInnen und MitarbeiterInnen überzeugen.

Herzliche Gratulationen gab es für unsere Gretl Fröhlich zum bevorstehenden 105. Geburtstag, die sich sehr über den Besuch des Landeshauptmanns freute.

Im Anschluss stand ein Zusammentreffen mit der Leoganger Gemeindevertretung am Programm.

Der Landeshauptmann lobte die gute Zusammenarbeit in der Gemeindestube und die wirklich beachtliche Entwicklung Leogangs in den letzten Jahren. Leogang sei eine Vorzeigegemeinde im Bundesland Salzburg und er freue sich immer, nach Leogang kommen zu können.

